



PT Tamaulipas decepcionado con Morena por proteger a Cuauhtémoc Blanco



Ciudad Victoria, Tamaulipas. - El coordinador estatal del **Partido del Trabajo (PT)**, **Alejandro Cenicerros Martínez**, reconoció estar decepcionado de los diputados de Morena y de los legisladores de otros órganos políticos que votaron en contra del desafuero de **Cuauhtémoc Blanco**, acusado de abuso sexual.

A pesar de ello, consideró que esto no provocó un rompimiento en el grupo parlamentario de Morena y su aliado, el PT, cuyos legisladores estuvieron en desacuerdo con su valoración de los hechos y lo demostraron votando en contra; sin embargo, se ha continuado con el trabajo en unidad en las comisiones y los acuerdos continuarán.

"Estamos desilusionados con algunos actores políticos en general que actuaron en forma incorrecta, porque también hubo diputadas de Morena que votaron en contra; lo correcto era hacerlo, quitarle el fuero, pero eso de que se presentara como lo hizo ante la Fiscalía de Morelos con el Fuero, pues quieren que me chupe el dedo, por favor".